

# *Le décès de David Giralt endeuille l'athlétisme cubain*

---



La Havane, 15 avril, (RHC).- Le mouvement sportif cubain est en deuil. Ce mardi, David Giralt, ancien athlète et entraîneur d'athlétisme nous a quittés de suites d'un diabète à l'âge de 60 ans.

David Giralt a été le premier homme en Amérique Centrale et dans les Caraïbes, à dépasser les 8 mètres au saut en longueur. Il est également l'artisan d'autres grandes réussites de l'athlétisme cubain en tant qu'entraîneur.

Il a été inhumé ce mardi au Panthéon des Gloires du Sport cubain au cimetière de Colomb, à La Havane, en présence d'un groupe réduit de proches et d'amis.

Yipsi Moreno, commissaire nationale d'athlétisme, a regretté que la distanciation sociale que nous devons observer en ce moment à cause du nouveau coronavirus ait empêché l'organisation d'obsèques comme le méritait cet homme qui a voué sa vie à l'athlétisme.

David Giralt a décroché la médaille d'or du saut en longueur aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes à Medellin, en 1978 et la médaille d'argent aux Panaméricains de San Juan de Porto Rico, en 1979.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/219807-le-deces-de-david-giralt-endeuille-lathletisme-cubain>



**Radio Habana Cuba**